

## 町田市の学校等の放射線量測定に関する請願

この度の東日本大震災及び福島第一原発の事故が発生し二カ月以上が過ぎましたが、国が発表する東京都の数か所の測定地だけでは町田市と距離があるため線量が不明な状況です。

特に大人よりも体に影響を受けやすいのは子どもです。生活の中で一日の大半を過ごす学校の環境に母親たちは不安を抱いています。

母親たちがいま必要としていることは、わが子が通う学校の正確な測定値です。あいまいな情報や憶測だけで母親が不安を抱えると子どもにも気持ちは伝わってしまいます。

これから季節、子どもたちは校庭に出て思いっきりボール遊び、草花などの観察や砂遊びなどいろいろな体験をします。校庭で砂ほこりが舞うが、吸っても大丈夫な値なのだろうか？

プール指導ももうすぐ始まります。雨が降ったあとでのプールの入水は大丈夫だろうか？等プールの水の計測もしてほしい、という声も多数あがっています。すべて数値がわからない為に起こる不安です。

町田市が国に先立って学校の放射線量を測ることを請願します。

### 記

1. 町田市内の学校の校庭内数か所の放射線量の測定及び公表を求めます。
2. 計測は、子どもが呼吸をする高さ1メートル及び地表の実施を求めます。